

24 janvier 2006

06.112

Interpellation Marie-France Monnier Douard**Les arbres des bords de route du Val-de-Ruz sont-ils condamnés à disparaître et leur histoire avec?**

Chaque année, un certain nombre d'arbres disparaît au Val-de-Ruz. Et cette année ne fait pas exception. Tant les fruitiers que les grands peupliers sont peu à peu coupés sans être remplacés.

Ce patrimoine naturel a une histoire. En effet, les fruitiers avaient été plantés dès 1880 environ sous l'égide d'un ancien conseiller d'Etat, M. Charles-Alfred Petitpierre-Steiger, pour faire face à l'alcoolisme et procurer une boisson saine sous forme de cidre de poires et de pommes. Si elles ont perdu de leur fonction première, ces allées font partie du patrimoine naturel et ne méritent pas le sort qui leur est fait.

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire:

- comment se prennent les décisions d'abattage;
- s'il est prévu de replanter les mêmes espèces;
- si les employés de l'Etat ne pourraient pas être formés à un bon entretien de ce type d'arbres?

Cosignataires: D. Angst, François Cuche, C. Siegenthaler, J.-C. Pedrolì, V. Pantillon, P.-A. Thiébaud, A. Bringolf, L. Debrot, D. de la Reussille, M. Ebel, G. Hirschy, Y. Stalder et Frédéric Cuche.